

LA HERENCIA DE LOS CHICAGO BOYS

MANUEL DELLAZO
HUGO TRASLAVELTA



Los periodistas Hugo Traslavelta y Manuel Dellazo escribieron "La herencia de los Chicago Boys", libro que analiza el legado político en Chile.

Descentralizar la historia de los Chicago Boys

Una difícil "herencia" para la democracia

"Lo realizado en poco más de 14 años por los economistas de Chicago ha dejado una huella profunda en Chile que no será fácil de borrar en el futuro", sostienen los periodistas Manuel Dellazo y Hugo Traslavelta. Por ello el esfuerzo que realizaron para escribir y publicar el libro "La herencia de los Chicago Boys", se convirtió en reconocer y analizar los resultados establecidos más importantes llevados a cabo por los economistas de esta escuela durante el actual régimen.

Los autores de este libro, publicado por "Las Ediciones del Observatorio" y que fue lanzado el viernes recién pasado en la Feria del Libro, reconocen que su objetivo no solo es rese-

ñar la trayectoria del auge proteccionista del Estado".

Los autores consideran que "el año por el libro individual ha respondido, sobre todo en términos de las cifras, afe-

Una Difícil "herencia" para la democracia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una Difícil "herencia" para la democracia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)